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Новый двор
В Воркуте продолжается 
масштабная работа по ас-
фальтированию дворов. 
Всего к концу сентября впер-
вые за многие годы будет 
асфальтировано 24 придо-
мовые территории, из них 
6 - в поселках Воргашор и 
Северный. 
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среда 19
+10,+8
 юго-запад 2-4 м/с

четверг 20
+10,+4
 юго-запад 1 м/с

пятница 21
+11,+7
юг 4 м/с

суббота 22
+11,+5
юго-запад 2-3 м/с

воскресенье 23
+11,+6
юго-запад 2 м/с

понедельник 17
+10,+6
восток 2-3 м/с

вторник 18
+8,+7
восток 1-2 м/с

Говорят, под Воркутой (за Цемзаводом) будут строить новый лагерь для заключен-ных.
присылайте ваши слухи на: vorkutaplus@ya.ru

И.о. главреда: Артем Орлов
Воркута Плюс

Госсовет республики сформи-
ровал список кандидатов в 
новый состав Общественной 
палаты Коми.

ФОТО НЕДЕЛИ:

Приходите:  ул. Парковая, 34
Звоните:  8 (82151) 3-44-20
Пишите:  vorkutaplus@ya.ru
Заходите: www.заполярка-онлайн.рф

13 сентября в Воркуте 
состоялось первое после 
летних каникул заседание 
городского Совета. 
Депутаты заслушали 
отчеты о проделанной 
работе сити-менеджера и 
Юрия Сопова как главы 
города, а также приняли 
отставку Анатолия Пуро и 
утвердили новые зарплаты 
чиновникам. 
стр.2

СЛУХ НЕДЕЛИ:

 Более 1 млрд. рублей взыска-
но с предприятий-должников 
республики в бюджет 
Пенсионного фонда РФ в 2012 
году.

 В Коми стартовала акция 
«Запишись в спортивную школу». 
Цель акции - привлечение детей 
в спортсекции и пропаганда 
здорового образа жизни.

В Коми объявлен конкурс 
проектов, направленных на 
создание ресурсных центров 
для молодежных объединений.

 В августе рост потребитель-
ских цен в Республике Коми 
замедлился, составив 100,2% 
против 101,1% в июле.

11 сентября около девяти 
вечера на перекрестке улиц 
Ленина и Возейская был 
совершен наезд на пешехода, 
переходящего дорогу по 
пешеходному переходу. 
Водитель с места происше-
ствия скрылся.

Пострадавшая женщина 
еще около десяти минут 
лежала на проезжей части, а 
проезжавшие мимо водители 
просто объезжали ее как 
препятствие. Только прохо-
дивший мимо пешеход оказал 
женщине помощь и вызвал 
скорую медицинскую по-
мощь. 

В настоящее время постра-
давшая госпитализирована в 
воркутинскую больницу 
скорой медицинской помощи 
с травмами и ушибами 
головы и грудной клетки.

В Воркуте сбитую ав-
томобилем женщину 
водители объезжали 
как препятствие.

ЮРИЙ СОПОВ.  ГЛАВА ГОРОДСКОГО СОВЕТА МО ГО «ВОРКУТА»

В НОМЕРЕ

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Кто должен стать следую-
щим сити-менеджером? 
• Геннадий Горбачев
• Николай Доломина
• Евгений Шумейко 
• Николай Бейзак
• Надо вернуть всенарод-

ные выборы мэра

Проголосовать 
можно на сайте 
заполярка-онлайн.рф

Юрий Сопов вошел в новый политический сезон, приняв отставку Анатолия Пуро

ДВа отЧета и отстаВка
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13 сентября в Воркуте 
состоялось первое после 
летних каникул заседание 
городского Совета. 
Депутаты заслушали 
отчеты о проделанной 
работе сити-менеджера и 
Юрия Сопова как главы 
города, а также приняли 
отставку Анатолия Пуро и 
утвердили новые зарпла-
ты чиновникам. 

Ознаменовалась первая 
сессия не только принятием 
серьезных решений, но и 
очередным пикетом ворку-
тинского горкома КПРФ у 
здания мэрии. Коммунисты 
требовали вернуть гражда-
нам их конституционные 
права, а также внесения 
изменений в устав города в 
части выборов главы муни-
ципалитета и вернуться к 
народным выборам. 

В отпуск с последующим
Перед началом заседания 

в проект повестки дня были 
внесены некоторые измене-
ния. Причиной тому стало 
решение руководителя 
администрации Анатолия 
Пуро покинуть свой пост. 
Депутаты единогласно 
поддержали его заявление о 
досрочном прекращении 
полномочий в связи отстав-
кой по собственному жела-

Юрий Сопов вошел в новый политический сезон приняв отставку Анатолия Пуро

ДВа отЧета и отстаВка
воркута плюс город

ЕЛЕНА КРЫШМАР

ВАЛЕНТИН СОПОВ (СЛЕВА) ДОКАЗЫВАЕТ ЮРИЮ КСЕНДЗУКУ, ЧТО ОТЧЕТ ЮРИЯ СОПОВА ДОСТОЙНЫЙ И ЕГО НУЖНО ПРИНЯТЬ

нию с  первого января 2013 
года. Фактически же нынеш-
ний градоначальник сложит 
полномочия намного раньше 
– с 17 сентября и до указан-
ной даты он будет находить-
ся в отпуске. С 13 сентября 
по решению депутатов в 
муниципалитете был объяв-
лен конкурс на замещение 
должности руководителя 
администрации.

Выйдя за трибуну, сити-
менеджер поздравил депута-
тов с началом нового поли-
тического сезона, а также 
подчеркнул, что админи-
страция внимательно и с 
уважением воспринимает 
любую критику в свой адрес 
и в адрес отдельных долж-
ностных лиц, делает выводы, 
если эта критика справедли-
ва, восстанавливает закон-
ность там, где она была 
нарушена, но в то же время 
отрицательно относится к 
критике необоснованной. 
Отчет сити-менеджера 
сопровождался представле-
нием слайдов, наглядно 
отображающих состояние 
каждой отрасли и сферы 
жизнедеятельности города  
в сравнении с ситуацией по 
России в целом. Надо 
отметить, что Воркута на 
фоне страны в отдельных 
случаях смотрелась доволь-
но привлекательно, однако 
общероссийских проблем, 
которые наряду с положи-
тельной динамикой разви-
тия города есть и у нас,
Анатолий Пуро отрицать не 
стал. Развернуто были 
представлены реформа 
бюджетной сферы и страте-
гического планирования, 

ЖКХ и подготовка города 
к зиме, дошкольного, общего 
образования и здравоохра-
нения, культура и спорт и 
т.д.  Так, администрацией 
города разработана уникаль-
ная для Республики Коми 
система стратегического 
планирования, которой нет 
ни в одном муниципалитете 
региона. Она позволяет уже 
сейчас начать движение по 
пути консолидации город-
ского сообщества через 
поиск баланса интересов 
всех социальных групп, 
обеспечение осуществления 
гарантированных прав 
жителей городского округа 
на непосредственное уча-
стие их в осуществлении 
местного самоуправления, 
повышение прозрачности, 
качества и легитимности 
принимаемых нормативных 
документов в области 
социально-экономического 
развития. 

Как следует из отчета, на 
сегодняшний день админи-
страция города реализует 
огромное количество муни-
ципальных целевых про-
грамм, способствующих не 
только развитию Воркуты, 
но и построению перспек-
тивных планов. 
Продолжается, хоть и с 
отставанием на семь месяцев 
от графика, строительство 
нового спортивного ком-
плекса, обновляется матери-
ально-техническая база 
школ, детских садов, боль-
ниц, строительно-дорожно-
го управления и т.д. В планах 
– приобретение шестнадца-
ти новых автобусов и созда-
ние муниципального авто-
транспортного предприя-
тия. Продолжается начатый 
в 2011 году капитальный 
ремонт улично-дорожной 
сети, впервые за историю 
города проводится
разметка автодорог. 

В завершение доклада 
руководитель администра-
ции поблагодарил за работу 
своих заместителей, началь-
ников отделов и управлений, 
а также профильных работ-
ников и депутатский корпус:

– За короткий период нам 
удалось «вырвать» Воркуту 
из десятилетней стагнации 
– все проблемы города были 
созданы именно в этот 
период. Была развалена база 
городского хозяйства – мы ее 
воссоздали. Осталась про-
блема пассажирского авто-
транспорта. Сегодня будет 
рассматриваться вопрос о 
выделении 40 миллионов 
рублей на приобретение 
муниципальных автобусов, и 
я прошу депутатов его 
поддержать. Вам предстоит 
большая работа в этом 
направлении – надо убирать 
монополиста из этой сферы, 
и «рычагом» должно стать 
муниципальное автотран-
спортное предприятие. Хочу 
пожелать Воркуте развивать-
ся дальше, и все предпосыл-
ки сегодня для этого имеют-
ся. 

Без дополнительных 
вопросов и обсуждений 
депутаты под аплодисменты 
приняли отчет Анатолия 
Пуро.

Отчет в зачет 
Глава города Юрий Сопов 

в своем докладе был более 
краток. Не выйдя к трибуне, 
(объяснив это тем, что отчет 
был роздан народным 
избранникам и опубликован 
в Интернете ранее), он 
предложил задавать вопро-
сы. 

Так, следуя из его отчет-
ного документа, основными 
функциями главы, как и 

Совета города, являются 
представительство, право-
творчество и контроль, он 
рассказал, что за отчетный 
период принял участие в  
работе многих заседаний, 
съездов и совещаний на 
разных уровнях. За актив-
ную работу и политический 
опыт на межмуниципальном 
уровне был избран на 
должность председателя 
регионального отделения 
«Общероссийской обще-
ственной организации 
Всероссийский Совет мест-
ного самоуправления», а 
также заместителем предсе-
дателя Совета руководите-
лей Советов Республики 
Коми. На протяжении 
отчетного периода, как 
говорится в отчете, глава 
города провел 100 нефор-
мальных встреч с трудовыми 
коллективами и жителями 
города – фиксировал про-
блемные вопросы и для их 
решения подготавливал и 
направлял в различные 
инстанции ходатайства, 
обращения  и требования в 
защиту интересов граждан 
или предприятия, в том 
числе по письменным 
обращениям и жалобам 
воркутинцев. 

Также под его личным 
руководством было органи-
зовано и проведено пять 
публичных слушаний. Кроме 
того, Юрий Сопов отметил, 
что ему удалось выстроить 
деловое конструктивное 
взаимодействие с 
Правительством РК, 
Государственным советом 
республики, Союзом горо-
дов Заполярья и Крайнего 
Севера, депутатами 
Государственного совета РК 
и городского Совета, глава-
ми городов и районов 
республики, градообразую-
щим предприятием ОАО 
«Воркутауголь», руководите-
лями предприятий и учреж-
дений, малым и средним 
бизнесом, лидерами партий 
и общественных движений. 

По итогам работы как 
председателя Совета муни-
ципального образования 
– проведено 21 заседание 
Президиума Совета и 16 
заседаний Совета города, на 
которых принято более 100 
муниципальных правовых 
актов, подготовлена норма-
тивная правовая база для 
осуществления полноценно-
го финансового контроля за 
исполнением городского 



бюджета и муниципальной 
собственности с созданием 
нового органа местного 
самоуправления – контроль-
но-счетной комиссии, а 
также рассмотрена вопросы 
по обращениям депутатов, 
жителей города и руководи-
телей общественных органи-
заций.

Оценив свою работу и 
работу Совета города на 
«удовлетворительно», Юрий 
Сопов резюмировал, что с 
поставленными перед ним 
задачами в целом справился, 
но недостатки все-таки 
имеются: 

– Мне не удалось выстро-
ить доверительные и кон-
структивные отношения  с 
руководителем администра-
ции Анатолием Пуро, что не 
могло не отразиться на 
взаимоотношениях Совета и 
администрации города. Если 
говорить о субъективных 

причинах, то это, конечно, 
пресловутый «человеческий 
фактор» -личные амбиции. 
Считаю, что совместная и 
эффективная работа руково-
дителя администрации и 
главы городского округа 
«Воркута» должна строиться 
на правовой, партнёрской и 
доверительной основе, а не 
на принципах единонача-
лия.

На вопрос одного из 
депутатов «Что лично вы 
сделали для нашего города, 
и какой вопрос решен 
именно вами?», Юрий Сопов 
не ответил, посоветовав еще 
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города и Совет выполнили 
свои функции на «отлично» 
– создана вся необходимая 
для жизнедеятельности 
муниципалитета норматив-
ная база, что в полной мере 
отражено в отчете. К нему 
присоединился и Валентин 
Копасов, отметивший, что 
Юрию Сопову удалось 
сохранить политическую 
стабильность в городе. 

После недолгих дискуссий 
депутатский корпус принял 
отчет главы города с оцен-
кой «удовлетворительно».

Бюджетный прорыв
Также в ходе заседания 

депутаты рассмотрели ряд 
изменений в предыдущие 
решения Совета. Некоторые 
из них стали необходимы 
после поступления в бюджет 
города дополнительных 358 
миллионов рублей налого-
вых сборов. Как пояснила 
заместитель руководителя 
администрации Марина 
Совершаева, львиную долю 
средств получило здравоох-
ранение. С учетом того, что 
все ЛПУ города (за исключе-
нием МУЗ «Фармация» и 
профилактория Заполярье») 
решением депутатов были 
переданы в государственную 
собственность республики, 
муниципалитет должен 
погасить все долги отрасли, 
на что и будут направлены 
эти средства. Также допол-
нительные средства получит 
ДСКиДОУ для замены 
мягкого инвентаря, закупки 
детских площадок и т.д. 
Почти 40 миллионов рублей 
выделено управлению 
городского хозяйства и 
благоустройства на закупку 
рейсовых автобусов на 
поселковые маршруты, что 
позволит решить транспорт-
ную проблему. Часть денег 
муниципалитет направил на 
программу оздоровления 
детей. 

– Сегодня Воркута имеет 
бюджет не «заработной 
платы», а развития, – под-
черкнула Марина 
Совершаева. – Мы уже 
слышим, что якобы эконо-
мисты просчитались и на 
что-нибудь денег все равно 
не хватит. Хватит. У нас 
работают профессионалы 
своего дела.    

Впрочем, пополнение 
бюджета почувствуют на 
себе не только вышеуказан-
ные сферы города, но и 
лично чиновники. Депутаты 
поддержали постановление 
губернатора Вячеслава 
Гайзера, и с 1 декабря 2012 
года всех госсужащих ожида-
ет прибавка к заработной 
плате в размере 6 процен-
тов. Такое же повышение 
заработной платы народные 
избранники утвердили и для 
главы города Юрия Сопова.

раз прочитать доклад. В 
свою очередь руководитель 
депутатской группы «Наша 
Воркута» Юрий Ксендзук 
заявил, что половина отчета 
главы – это перепечатанные 
статьи из Устава города, из 
которого убраны пункты, 
требующие от Сопова 
реальных дел, и предложил 
депутатам не принимать 
отчет.

– Вы действительно часто 
посещали различные заседа-
ния, - согласился депутат, 
- но хотелось бы понять, 
какую реальную пользу для 
города это принесло? Вы 
писали письма и обращения 
– где их результаты? В отчете 
этого нет. Что касается 
неформальных встреч – одна 
такая проходила в горном 
институте. Люди надеялись 
на вашу поддержку и по-
мощь, но вы и слова не 
сказали Главе РК, а лишь 

поблагодарили его за при-
езд. Письмо ему вы направи-
ли позже. Вы постеснялись 
ему в глаза это сказать? 
Комиссии Совета города, где 
вы являетесь председателем, 
практически не работали. 
Кроме того, депутатам 
приходилось самостоятель-
но обращаться к руководите-
лю администрации и решать 
проблемы своих избиратель-
ных участков. И городу уже 
изрядно надоела ваша 
«перестановочная» чехарда!

В пику Ксендзуку высту-
пил депутат Валентин 
Сопов. По его мнению, глава 
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Снижение затрат на ЖКХ воркутинцев не интересовало

Прямая линия

Омега - мы стали ближе

воркута плюс жкх

В минувший понедель-
ник на базе Воркутинско-
го филиала Общественной 
приемной Главы Респуб-
лики Коми прошла пря-
мая линия по вопросам 
возможностей для сниже-
ния затрат населения на 
жилищно-коммунальные 
услуги. На вопросы ворку-
тинцев отвечали руково-
дители управляющих и 
ресурсоснабжающих пред-
приятий города, а также 
представители админи-
страции города.

Жителям города предла-
галось обсудить с компе-
тентными и ответственны-
ми лицами вопросы о 
качестве оказания услуг 
управляющими компания-
ми, установке индивидуаль-
ных и коллективных прибо-
ров учета, тарифах на 
услуги, а также рассмотреть 
существующие на сегодня 
варианты снижения потре-
бления коммунальных 
ресурсов за счет самих 
квартиросъемщиков.

ЕЛЕНА КРЫШМАР – Цель данного мероприя-
тия – проинформировать 
население о процессах, 
происходящих в городе, 
изменениях в законодатель-
стве и в конкретном случае 
- способах энергоэффектив-
ности, - рассказал заведую-
щий воркутинским филиа-
лом республиканской 
Общественной приемной 
Главы РК Борис Петровский. 
– Кроме  того, это прямой 
диалог населения с жилищ-
но-коммунальными пред-
приятиями города. 

По словам заведующего, 
предварительная актив-
ность граждан была очень 
высокой, однако в «сухом 
остатке» на линию позвони-
ли лично либо оставили 
свои вопросы заранее лишь 
пятеро воркутинцев, еще 
один пришел лично. 

Первых дозвонившихся на 
прямую линию мужчин 
интересовало, какие кон-
кретно пункты входят в 
понятие «услуги ЖКХ» и 
почему в одном из домов на 
центральной улице города 
отвратительно пахнет 
канализацией? По одному 
вопросу главный инженер 
ООО «Горняцкое» Юрий 
Нечаев пообещал направить 
адресное разъяснение,  по 
другому – проверить ис-
правность внутридомовых 

коммуникаций.
Следующий позвонивший 

воркутинец вопросов 
задавать не стал, а рекомен-
довал нашим управляющим 
компаниям приобрести 
портативные переносные 
аппараты для поверки 
индивидуальных приборов 
учета. По словам мужчины, 
в других городах России они 
уже широко распростране-
ны, так как очень удобны 
– людям не надо снимать 
счетчики, нести их специа-
листам. «Вердикт» о пригод-
ности и дальнейшем исполь-
зовании приборов выносит-
ся прямо в квартире. 

Тему счетчиков, но уже 
электрических, подняла и 
жительница города, кото-
рую интересовало, почему 
эти приборы учета, находя-
щиеся за пределами кварти-
ры – на лестничной клетке, 
жильцы должны менять за 
свой счет. Как пояснила 
заместитель начальника ВО 

ОАО «Коми энергосбытовая 
компания» Надежда 
Артемчук, данные приборы 
учета не являются общедо-
мовым имуществом, так как 
«обслуживают» только одну 
отдельную квартиру. Таким 
образом, считается, что 
электросчетчик, как и 
любой другой индивидуаль-
ный прибор учета, принад-
лежит собственнику или 
нанимателю помещения. 

Дозвонившегося на 
линию председателя ТСЖ 
«Арктика» Владимира 
Тищенко и пришедшего на 
прием представителя 
общества репрессированных 
Александр Ильин объеди-
нил общий вопрос – суще-
ствует ли в городе некий 
документ, именуемый 
топливно-энергетическим 
балансом. Если «да», то кем 
он разработан и где на него 
можно взглянуть. Уточним, 
что речь в данном случае 
идет о документе, который 

содержит определенные 
расчеты и служит основани-
ем для расчета тарифа для 
тепловой энергии и горяче-
го водоснабжения. По 
словам директора ООО 
«ТСВ» Игоря Попова, 
возможно, сводные тепло-
вые балансы ведет Служба 
по тарифам Республики 
Коми, куда можно и обра-
титься с запросом о предо-
ставлении таких докумен-
тов, там же можно получить 
и методику расчета тарифов 
на коммунальные услуги.

Что касается самих 
тарифов на ЖКУ, то они, как 
известно, с 1 сентября 
претерпели изменения и 
увеличились в среднем на 
5,3 процента.

Подобные прямые линии 
с населением по различным 
вопросам в Общественной 
приемной Главы РК плани-
руется проводить ежеме-
сячно.

С таким рефреном 
распахнул 8 сентября свои 
двери в самом центре 
микрорайона Тиман новый и 
самый крупный филиал сети 
магазинов самообслуживания 
«Омега».  В этот день были 
празднично украшены фасад 
магазина и просторные 
залы торговых площадей, 
а всем детям раздавали 
разноцветные шары. 
Впрочем, на этом сюрпризы 
не закончились, а только 
стали набирать обороты. Об 
этом и мегапланах интервью 
с владельцем магазинов 
«Омега» Денисом Яцевичем.

Переступая порог магазина 
«Омега», понимаешь, 
что он создан для людей, 
воспринимающих свободу 
пространства как неотъемлемое 
составляющее комфорта. 
Здесь на 260 квадратных 
метрах просторной и светлой 
торговой площади разместились 
секции товаров всевозможных 
направлений – канцелярские, 
бытовая химия, хозяйственные 
товары, упаковка и фасовка, 
мелкая бытовая техника, 
игрушки, развивающие игры 
и сувениры. В новой «Омеге» 
даже предусмотрен зал, 

где будут выставляться на 
продажу крупногабаритные 
вещи, а в декабре эту 
площадь займет  «Новогодняя 
ярмарка»: искусственные ели и 
всевозможные украшения.

- Наши покупатели,- говорит 
Денис Яцевич,- нередко 
сетуют на нехватку места 
в центральном магазине 
«Омега», расположенном в 
исторической части города, 
поэтому при создании нового 
филиала мы предусмотрели 
этот аспект в первую очередь. 
Большие площади тиманской 
«Омеги» позволяют более 
удобно выставлять товары и 
не ограничивать ассортимент. 
Кстати, судя по потоку 
покупателей, посетивших 
магазин в первые дни после 
его открытия, можно с 
уверенностью сказать, что 
жители микрорайона этим 
обстоятельством весьма 
довольны. И это вполне 
понятно, поскольку теперь 
им не нужно будет ехать в 
город, чтобы купить всегда 
необходимые канцелярские 
товары. К тому же 
универсальность магазина 
позволяет приобрести разные 
группы товаров в одном месте 
и не спешить после работы 

поскорее забрать ребенка из 
садика или школы, так как 
«Омега» работает до 20 часов.  А 
удобное расположение магазина 
возле остановки создает 
дополнительный комфорт как 
для жителей микрорайона, так и 
для всех воркутинцев.

В перспективе планируется 
расширение ассортимента 
хозяйственных товаров, бытовой 
техники. К примеру, если до 
недавнего времени последний 
сегмент товаров в «Омеге» 
был представлен испанской 
фирмой VES , то сегодня мы 
уже являемся официальными  
партнерами компании Scarlett, 
которая по некоторым позициям 
занимает в нашей стране более 
30% рынка. Она производит 
чайники, утюги, обогреватели, 
фены, вентиляторы, 
соковыжималки и пр.  Из трех 
ценовых сегментов товаров 
этого производителя мы выбрали 
самые достойные – средний и 
премиум.  Более того, являясь 
официальным партнером фирмы 
Scarlett, мы добились хороших 
гарантийных обязательств. 
Определенным новшеством 
будет и представленная в 
магазине «Омега» светотехника 
марки Gauss с идеальным 
сочетанием превосходного 

качества и умеренной цены. Мы 
также стали дилерами и этой 
новой и амбициозной фирмы, 
производящей люминесцентные 
и светодиодные лампы, а также 
светильники и прожекторы 
современного дизайна.

Нельзя не сказать о том, 
что одним из последних 
современных достижений сети 
магазинов «Омега» является 
открытие фирменного сайта 
www.tdomega.ru, где можно 
почерпнуть любую информацию 
относительно ассортимента 
товаров, адресов магазинов, 
реквизиты для договоров и 
пр. Вместе с тем на сайте 
есть ссылка, отправляющая 
посетителя на открытую группу, 
«ВКонтакте» www.vk.com/
tdomega. Все, кто в нее включен, 
имеют возможность заказывать 
товар, получать определенную 
скидку и договариваться о 
резерве товаров. На сайте 
есть место для жалоб и 
отзывов и для персонального 
обращения непосредственно 
к руководству магазина. 
А те, кто подписывается 
на рассылку новостей из 
группы «ВКонтакте», имеют 
возможность участвовать в 
предзаказах по специальным 
ценам. Причем процедура 

заказа и получения товаров 
удобна и проста: необходимо 
только написать заявку на 
резервирование товара по цене, 
обозначенной на сайте, а затем 
забрать его в удобном  для 
вас филиале «Омега», там же 
оплатив его стоимость. Ко всему 
прочему, в строке «вакансия» 
можно скачать анкету, заполнить 
ее и отправить на сайт, и при 
появлении свободного рабочего 
места с вами непременно 
свяжется менеджер компании. 

Более того, в течение 10 
дней  - с 8 по 18 сентября 
включительно, для жителей 
Тимана и всех воркутинцев, 
побывавших в новом магазине,  
действовала беспрецедентная 
акция: - каждый, кто покупал 
товар на 500 рублей, получал 
в подарок дисконтную карту 
первого уровня с 5% скидкой. 
Стоит подчеркнуть, что 
получить такую карту в обычное 
время возможно только при 
покупке товаров на сумму от 
4000 рублей.   

Магазин «Омега» расположен 
по адресу: ул. Тиманская, 8б. 
Время работы магазина: без 
обеда и выходных с 10.00 до 
20.00. В воскресенье и красные 
дни календаря с 10.00 до 19.00. 

Наименование услуг             Тариф на 1 июля 2012 г        Тариф на 1 сентября 2012 г.

Центральное отопление 1639,29 руб./Гкал с НДС 1731,1 руб./Гкал с НДС

Горячее водоснабжение  97,98 руб./куб.м.              103, 26 руб./куб.м.

Холодное водоснабжение  35,99 руб./куб.м.              37,93 руб./куб.м.

Водоотведение               31,36 руб./куб.м.              33,05 руб./куб.м.

Электроэнергия              2,03 руб./кВт.ч                           ----------------------

ре
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Корреспондент «В+» 
Артем Орлов, запасшись 
валидолом, начинает цикл 
статей под общим названи-
ем «Работать страшно». 
Задача журналистских 
экспериментов, посвящен-
ных людям самых непопу-
лярных профессий, - пока-
зать изнаночную сторону 
особенностей работы. В 
этом номере выходит 
первая часть очерка, 
который посвящен доволь-
но загадочной профессии 
– патологоанатом. 

На моих часах 7:27 утра. На 
улице пасмурно. Я паркую 
машину у здания городского 
морга. Еще есть время, и мы 
вместе с фотографом закури-
ваем. Вероятно, сказывается 
волнение. «Оставь надежду 
всяк сюда входящий». И, тем 
не менее, заходим, поднима-
емся на второй этаж. 
Проходим в светлый и уют-
ный кабинет, где нас уже 
ждут.

Мне протягивает руку 
высокий, крепко сложенный 
человек, с открытым и 
располагающим к себе лицом. 
Он облачен  в синий хирурги-
ческий костюм – это «герой 
нашего дня», «глаза и уши» 
воркутинской медицины,  
врач-патологоанатом, заведу-
ющий патологоанатомиче-
ским отделением  Воркутин-
ской  больницы скорой 
медицинской помощи 
Андрей Владимирович 
Лапшин. Доктор в кабинете 
не один. Мы знакомимся с 
Игорем Владимировичем 
Шпулиным, врачом высшей 
категории, ведущим хирургом 
городской больницы. 

У доктора Лапшина сегодня 
очень плотный график. 
Можно сказать, что мы 
выбрали удачный, в опреде-
ленном смысле, день. У 
доктора впереди три патоло-
гоанатомических исследова-
ния. Потом – так называемая 
«вырезка». И уже затем – ми-
кроскопическое исследова-
ние образцов. Я пока не могу 
сказать, что все это значит, но 
Андрей Владимирович 
загружен до предела.

Рабочий день у врача-пато-
логоанатома начался задолго 
до нашего визита. Как прави-
ло, около половины седьмого 
доктор Лапшин уже на 
рабочем месте. Это привычка, 
выработанная годами, если 
юмор тут уместен. Забегая 
вперед, замечу, что такой 
подход к распределению 
рабочего времени вполне 
обоснован: работа врача-па-
тологоанатома требует 
невероятной концентрации и 
внимания. С утра, пока мозг 
еще не утомлен и никто не 
отвлекает – работается лучше. 

Корреспондент «В+» впервые попробовал поработать в команде паталогоанатома

Вскрытие покажет…
работать страшно

АРТЕМ ОРЛОВ

АРТЕМ ОРЛОВ.  РАБОТА ПАТАЛОГОАНАТОМА ТРЕБУЕТ ОСОБОЙ СТРЕССОУСТОЙЧИВОСТИ

Тем временем, пользуясь 
естественной паузой,  мы 
беседуем с доктором 
Лапшиным. Речь зашла о 
цинизме. Вот так – встрети-
лись два «одиночества» – 
журналист и патологоанатом. 
Есть что обсудить. Наш 
фотограф приводит доктору 
пример известного журна-
листского цинизма.

– Это будет звучать грубо и 
цинично, но я вам другой 
пример приведу, – отвечает 
Андрей Владимирович. –  В 
больнице лежит пациент, и 
никто не знает, в какое его 
отделение поместить. И один 
из руководителей больницы 
говорит: «Давайте проведем 
конкурс, кто же заберет 
пациента». Я разворачиваюсь 
и говорю: «А можно мне 
поучаствовать?» Вы знаете, 
это все равно, что сравнивать 
профессии. Цинизм присут-
ствует везде. 

– Лишенные этого качества 
из наших профессий ушли, – 
замечаю я между делом.

Мы с Андреем Владимиро-
вичем понимающе улыбаем-
ся. 

– Среди обывателей бытует 
мнение, что врачи привыкли 
к чужой боли. Я имею в виду 
врачей-клиницистов, – про-

должает доктор. – Могу 
однозначно сказать, что 
обыватель не прав, потому 
что врач в разговоре с боль-
ным, с пациентом, держит 
себя. А вот когда он приходит 
ко мне, выложившись для 
этого пациента на тысячу 
процентов, а больной все 
равно умирает – вот тогда у 
мужчин глаза «на мокром 
месте», а женщины просто 
плачут. 

Как говорит доктор 
Лапшин, «патологоанатом – 
это врач без пациента». Он 
посвящает нас в тонкости 
производственных взаимоот-
ношений между врачом-кли-
ницистом и врачом-патолого-
анатомом:

– Патологоанатом – жан-
дарм для лечащего врача. Ему 
дана власть над лечащим 
врачом, в том смысле, что он 
обязан сличать клинический 
и патологоанатомический 
диагнозы после своего 
исследования, – объясняет 
Лапшин. – Любому лечащему 
врачу не нравится, когда 
коллега говорит ему, что в 
данном случае есть расхожде-
ние, что здесь вы не правы. 

– Ну что, ребята, идем 
работать? – очень бодро 
заявляет доктор Лапшин. 

Для нас подготовили 
нашатырный спирт, на 
всякий случай, если станет 
плохо. Андрей Владимирович 
заверяет меня, что такая 
реакция – когда становится 
нехорошо – это нормально, 
ведь вскрытие все-таки – зре-
лище не для слабонервных. 

– В девяностые годы к нам 
приходили группы милицио-
неров. Человек по десять-пят-
надцать. Так вот, в каждой 
группе был хотя бы один, 
который падал в обморок, – 
заключает доктор.

«Безумству храбрых поем 
мы песню» – декламирую я 
про себя, в то время как мы 
спускаемся на первый этаж, в 
секционный зал – то самое 
место, где происходит патоло-
гоанатомическое исследова-
ние объектов. Никто здесь не 
скажет: вскрытие трупов – не-
профессионально. Сам зал – 
чистая, просторная, покрытая 
кафелем комната, со столами, 
стоящими посередине. Это – 
как операционная у хирурга 
– «святая святых», куда 
посторонних, как правило, не 
пускают. По этическим 
соображениям, а также 
исходя из понимания терми-
на «врачебная тайна», нас 
убедительно попросили не 

снимать и не записывать на 
диктофон процесс патологоа-
натомического исследования.

На часах – начало девятого, 
и доктор Лапшин приступает 
к первому объекту. За процес-
сом тщательно наблюдают 
уже три врача.

Как бы там ни было, но то, 
что я вижу, для меня все 
равно – шок. Я черпаю силы в 
профессионализме докторов 
– в их сугубо профессиональ-
ном отношении к происходя-
щему. Уверенные движения, 
уверенная речь – невольно и в 
меня вселяют некое подобие 
уверенности. Наблюдая за 
процессом, я начинаю вдруг 
осознавать, что многие из тех 
вопросов, которые я хотел 
задать патологоанатому, 
попросту…не актуальны, что 
ли… В общем, не стоит их 
задавать. Я все вижу своими 
глазами – какие уж тут 
вопросы…

Однако стоит заметить, что 
смерть в данном контексте в 
минимальной степени 
ритуализована. Это уже не 
ритуал, окутанный тайной 
мистических потоков загроб-
ной жизни. Это не глубокое 
переживание. Нет. Это 
профессия – что-то очень 
будничное, в чем нет горя, а 
есть только профессиональ-
ный интерес. Нет боли 
утраты, а есть набор функций, 
обязанностей, если хотите, 
которые доктор Лапшин 
совершенно спокойно выпол-
няет. Даже буднично, я бы 
сказал. 

Периодически около стола 
возникают молниеносные 
вспышки споров между 
врачами. Процесс сопрово-
ждается постоянным коммен-
тированием и обсуждением. 
Это похоже на небольшой 
импровизированный конси-
лиум. Работа идет быстро. И 
работа, надо заметить – не-
простая. Доктор Лапшин 
тщательно изучает объект, 
постоянно надиктовывая 
фельдшеру-лаборанту резуль-
таты. 

Через час исследование 
окончено. Андрей 
Владимирович снимает 
фартук и перчатки, тщатель-
но моет руки. Краткий 
перекур. Врач диктует окон-
чательный диагноз – резуль-
тат патологоанатомического 
исследования. Достоверно 
установлена причина смерти 
объекта. 

Тем временем в прозектор-
ской появляются другие 
доктора, пришедшие на 
следующие вскрытия. 
Перекур окончен. Андрей 
Владимирович облачается в 
фартук. Процесс исследова-
ния отнимает немало сил. А 
таких исследований у доктора 
впереди еще два. И это только 
начало рабочего дня – на 
часах 9:00.

Продолжение в следующем номере
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воркута плюс объявления

ПРОДАЕТСЯ
Авто
Ниссан-Альмера, 1997 г. в., 200 тыс. руб.

Тел. 8-912-557-05-31.

Pegeut-206, 2003 г. в.; куплю 4-комн. в центре. 
Тел. 8-912-171-12-04.

Квартира
1-комн. Тел. 8-912-502-42-83.

1-комн. по ул. Ленина, 53а.
Тел. 8-912-556-34-32.

1-комн. в пос. Воргашор.
Тел. 8-912-133-24-68, 8-904-868-18-40.

1-комн. по ул. Дорожной, 5.
Тел. 8-922-591-45-94.

2-комн. в центре, 3/5, ремонт, торг уместен. 
Тел. 8-912-557-38-83.

2-комн. по ул. Некрасова, 35, можно материн-
ский капитал. Тел. 8-912-556-34-32.

2-комн. по ул. Ленина, 56а, 5-й этаж,
цена 600 тыс. руб. Тел. 5-36-17 после 18 час.,
Тел. 8-912-176-44-10.

2-комн. по ул. Ленина, 28, 5-й этаж, дорого.
Тел. 8-904-206-52-33.

2-комн. по ул. Димитрова, 11б, 2/5.
Тел. 8-912-175-27-60.

3-комн. по б. Шерстнева, 1, 3/5.
Тел. 7-53-42, 8-912-953-77-60.

3-комн. по б. Шерстнева. Тел. 8-912-958-09-73.

3-комн. по ул. Ленина, 26, 2-й этаж, «сталинка», 
высокие потолки. Тел. 8-912-176-89-54.

или меняется (можно за пределами) 4-комн. в 
р-не «Олимпа». Тел. 6-25-91.

участок 10 соток для ИЖС недалеко от Азовско-
го моря (470 м), чернозем, свет, газ, вода, рядом с 
г. Таганрогом Ростовской обл. Через залив на кате-
ре – Азов-Сити. Идеальное место для счастливой 
жизни! Тел. +7-911-136-17-43, Лариса Николаевна.

Разное
фирма готовая, 200 тыс. руб., с лицензией до 

2015 г. Тел. 8-912-135-59-03.

торговое оборудование для магазинов бижуте-
рии площадью 17-25 кв. м, мало б/у, недорого. Тел. 
8 (8212) 74-72-78.

сапоги женские весна-осень (Италия), новые, 
разм. 38. Тел. 8-912-969-32-60.

2 киоска в разобранном виде, цена договорная. 
Тел. 8-912-174-17-01.

холодильник, DVD, микроволновка, диваны, 
столы, ковер, телевизор, стенка, шифоньер. Тел. 
8-912-555-87-51.

инвалидная коляска, новая, памперсы взрос-
лые, пеленки одноразовые, очень дешево. Тел. 
8-912-952-10-88.

коляска-трансформер, б/у, в отличном состоя-
нии, прыгунки. Тел. 8-912-555-24-24.

коляска для двойни, детские комбинезоны, 
вещи, обувь (до 2 лет). Тел. 8-912-171-12-60.

кроватка, коляска, стул для кормления, зерка-
ла, трельяж, пылесос, кровать, кухня. Тел. 8-912-
555-87-51.

коляска-трансформер, набор в кроватку, стуль-
чик для кормления. Тел. 8-963-489-83-10.

диван, б/у, малогабаритный.
Тел. 8-922-085-45-15.

ножная швейная машинка «Подольск».
Цена 2 тыс. руб. Тел. 8-912-554-74-19.

мед кировский: липовый, цветочный,
370 руб./кг. Тел. 7-26-54, Лида.

СДАЕТСЯ
квартира посуточно или на длительный срок. 

Куплю мебель, технику. Тел. 8-904-225-04-24.

2-комн. по Шахтерской наб.
Тел. 8-912-558-69-04, 6-67-76.

срочно 2-комн. в пос. Воргашор, на длитель-
ный срок. Тел. 4-56-42, 8-912-178-07-34.

ТРЕБУЕТСЯ
ПРОДАВЕЦ с опытом работы, не моложе 25 

лет, в отдел посуды. Тел. 6-13-56, 8-912-144-28-79.

ПРОДАВЦЫ: в пос. Воргашор, отдел «Цветы» 
– № 77, маг. «Универсам»; во 2-й р-н, маг. «Конти-
нент», отдел «Цветы» в парикмахерской «Людми-
ла». Тел. 8-912-174-17-01.

ГБС(К)ОУ «С(К)ОШ № 42 VII вида» срочно тре-
буется учитель английского языка.

Нагрузка 31 час. Тел. 3-49-64.

Свидетельство 11 СВ № 0012947 по специ-
альности «электрослесарь (слесарь) дежурный 
и по ремонту оборудования 3-го разряда», вы-
данное в 2011 г. ГОУНПО ПЛ № 3 г. Воркуты на 
имя Руппеля Евгения Александровича, считать 
недействительным.

Аттестат АГ № 554509 о среднем образовании, 
выданный в 1986 г. вечерней (сменной) средней 
школой № 2 г. Воркуты Республики Коми на имя 
Бугрова Александра Викторовича, считать недей-
ствительным.

приходите по адресу: Парковая,32как дать объявление?
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«Была договоренность, что я прихожу на 
пост сити-менеджера как кризис-менед-

жер, у меня за спиной достаточно боль-
шое количество эффективных проек-

тов, и со мной приходит собранная мной 
кризис-команда. В данном случае обяза-

тельства выполнены. Мы, по сути, возро-
дили городское хозяйство, создали рыча-
ги управления им. Все это время мы дей-

ствительно работали, как черти, и есть 
эффект – ситуацию удалось переломить, 
мы дали такой мощный импульс, что его 

трудно будет сдержать, и город будет 
развиваться.».

Анатолий Пуро, комментарий журналистам в предпослед-
ний день своей работы в должности сити-менеджера.

Источник: ИА «БН Коми»

ЦИТАТА НЕДЕЛИ:

Крейсер «Аврора» предложено вернуть в состав ВМФ и 
придать ему статус особого президентского корабля. После 
установки двигателя он сможет нести Андреевский флаг и 
гюйс, участвовать в парадах, принимать официальные 
делегации любого уровня. 

Новогодние праздники, несмотря на их «сокращение», 
продлятся в этом году также десять дней. К зимним 
каникулам с 1 по 8 января прибавится воскресенье, 30 
декабря и понедельник, 31 декабря (выходной перене-
сен на понедельник с субботы, 29 декабря). Два выход-
ных, оставшихся от десятидневных новогодних кани-
кул, перенесут на любой другой государственный 
праздник в 2013 году. День народного единства в 2012 
году будет отмечаться с 3 по 5 ноября: выходной день 
воскресенье, 4 ноября, будет перенесен на понедель-
ник, 5 ноября.

Правительство РФ обсудило механизм поддержки семей, в 
которых родился третий ребёнок. Поддерживать новоиспе-
чённых «многодеток» намерены специальным пособием по 
уходу за ребёнком до трех лет –  в среднем 7 тыс. рублей. 
Выплату получат семьи, чьи доходы опускаются ниже 
среднедушевой «планки» в регионе. Планируется, что 
законопроект вступит в силу с 1 января 2013 года.

Бюджет страны, сформированный на 2013-2015 годы, не 
предусматривает увеличение зарплаты работникам 
бюджетной сферы в ближайшие три года. Об этом 
заявил замглавы Минэкономразвития Андрей Клепач. 
В окончательном виде проект федерального бюджета 
на ближайшие годы должен быть внесен правитель-
ством в Госдуму к 1 октября этого года, но пока обсуж-
дение его проекта продолжается.

С 1 сентября в России введен утилизационный сбор. 
Правила его взимания, исчисления и уплаты в отношении 
всех колесных транспортных средств утверждены 
Правительством РФ. Сбор распространяется на новые и 
подержанные автомобили всех категорий. Платить его 
обязаны компании-импортеры и граждане, ввозящие 
иномарки. Размер сбора будет рассчитываться путем 
умножения базовой ставки на коэффициент утилизацион-
ной трудоемкости и объема двигателя автомобиля. Базовая 
ставка для легкового автомобиля установлена в размере
20 000 рублей, для грузового - 150 000 рублей.

Роструд России пояснил порядок продления отпусков 
сотрудникам, которые, находясь на законном отдыхе, 
взяли больничный лист по уходу за заболевшим членом 
семьи. Как следует из разъяснений, Трудовой кодекс РФ 
не устанавливает для работодателей однозначную 
обязанность продлевать отпуск в подобных случаях. 
Отпуск автоматически увеличивается только в случае 
болезни самого сотрудника. В иных случаях данный 
вопрос работодатель вправе решать самостоятельно.  

воркута плюс новости страны

воркута плюс связь

Продолжение
мобильной эпопеи

Эксперимент двух жур-
налистов  «Заполярья» и 
«Воркуты Плюс», тестиру-
ющих услуги сотового 
оператора Tele2, продолжа-
ется уже неделю. За это 
время мы успели оценить 
действительно выгодный, 
удобный и при этом про-
стой и понятный тариф для 
Воркуты «В краю родном», 
проявившее себя с лучшей 
стороны качество связи на 
звонках самых разных 
направлений по всей 
России. И, наконец, мы 
добрались до самого увле-
кательного этапа - тестиро-
вания мобильного 
Интернета.

Увлекательного потому, что 
я очень часто пользуюсь 
Интернетом с мобильного, но 
слышала о том, что  скорость 
на 2,5 G от Tele2 сильно 
проигрывает 3G других 
сотовых операторов.  Свои 
впечатления я продолжала 
записывать в дневник.

День 3. Приехала в сбер-
кассу, чтобы переоформить 
карту. Очередь, как обычно 
это бывает, заканчивается 
чуть ли не на улице. Делать 
нечего – пришлось ждать. 
Чтобы не тратить впустую 
время, я решила почитать 
новости в Интернете. Достала 
телефон, подключила  
Интернет, ввела адрес…
барабанная дробь… Сайт 
открылся почти мгновенно. 
Открыла второй, «потяже-
лее» - 5 секунд. На протяже-
нии всех моих перемещений 
по всемирной сети ни разу не 
было такого, чтобы страница 
открывалась более 10 секунд. 
Скорость открывания стра-
ниц оказалась абсолютно 
такой же (а порой и быстрее), 
что и  на моём предыдущем 
операторе. «ВКонтакте» и 
«аська» просто «летали». 
По-видимому, если не увле-
каться закачкой «тяжёлых» 
файлов музыки, картинок и 
видео, а общаться в социаль-
ных сетях и просматривать 
информацию на сайтах, то 
скорости Интернета Tele2 
хватает с лихвой. Никакого 
отличия в скорости я не 
почувствовала. Зато почув-
ствовала в стоимости.

Мой тарифный план «В 
краю родном» предусматри-
вает плату в 5 рублей 50 
копеек за 1 мегабайт 
Интернет-трафика. 
Поскольку я далека от всех 
этих мегабайтов, гигабайтов 

и прочих компьютерных 
исчислений, то поначалу мне 
казалось, что 5,5 рубля за 
мегабайт – это дорого. А уж 
если учесть мою привычку 
проводить долгое время в 
Интернете с мобильного, то я 
была уверена, что больших 
финансовых затрат мне не 
избежать. Но все оказалось не 
так страшно, как предполага-
лось. Я простояла в очереди 
около 40 минут. Все это время 
читала новости на различных 
сайтах и общалась с друзьями 
в социальных сетях. Выйдя из 
банка, проверила баланс.  К 
моему удивлению, счёт 
сократился всего на 3 рубля 22 
копейки. Я не поверила своим 
глазам и решила выждать 
время – вдруг оператор 
списал со счета еще не всю 
сумму, потраченную на 
Интернет. Но оказалось, что 
сумма со счёта всегда списы-
вается без задержек (и это 
ещё один плюс в копилку 
Tele2!), и баланс сразу пока-
зал верную и просто смешную 
сумму. 

День 4. С утра ради инте-
реса я вышла на сайт tele2.ru 
и решила посмотреть, какие 
дополнительные услуги в 
области Интернета предо-
ставляет компания.

«Интернет-свобода». 
Действительно ли свобода? 
Что ж, проверим. При под-
ключении услуги взимается 
абонентская плата 1 рубль в 
сутки, а стоимость одного 
мегабайта Интернет-трафика 
составляет уже не 5,5 рубля, а 
всего 1,5. Как я подсчитала 
– ежедневная экономия 
получается существенной. К 
тому же порадовало то, что 
подключение данной услуги 
стоит не 100 рублей, как было 
в моей практике в «дотеле-
двашный» период жизни, а 
всего 10. Согласитесь, сумма 
более чем умеренная.

Но я как истинный иссле-
дователь решила продолжить 
изучение других услуг в 
области Интернета. И нашла 
для себя даже еще более 
выгодное предложение. 
«Безлимитная Opera Mini». 
Эта услуга позволяет пользо-
ваться безлимитным мобиль-
ным Интернетом через 
браузер Opera Mini без 
оплаты за трафик, всего за 4,5 
рубля в сутки. 

Смотрим дальше. 
Обнаруживаю услугу, очень 
актуальную для современной 
молодежи, которая ведёт 
активную Интернет-жизнь по 
ночам. Именно для них 

больше всего подходит услуга 
«Ночной безлимит». 
Абонентская плата в сутки 
равна девяти рублям. При 
подключении этой услуги 
первые 500 мегабайт 
Интернета в период с полуно-
чи до 8 утра бесплатны. А 
после превышения лимита 
стоимость за один мегабайт 
составляет 1 рубль. Это что же 
нужно делать в Интернете, 
чтобы использовать 500 
мегабайт?! Мне бы хватило и 
пяти… 

Но я ночами люблю спать. 
Поэтому я выбрала самую 
подходящую для себя 
Интернет-услугу 
«Безлимитная Opera Mini». И 
теперь ни в чем себе не 
отказываю. 

День 5. Целый день 
звонков по работе. Пришлось 
отвлечься от Интернета. 
Звонила в Ухту, в Сыктывкар, 
море звонков по Воркуте – и 
на городские, и на самые 
разные мобильные телефоны. 
Одинаково низкая стоимость 
звонков в очередной раз 
существенно сэкономила мне 
баланс телефона. После 25 
моих вызовов разной дли-
тельности к вечеру оказалось 
потрачено 10 рублей 50 
копеек. 

Вечером с компьютера на 
работе вышла снова на сайт, 
кстати, приятно радующий 
глаз новым стильным оформ-
лением. Коллега подсказал, 
что нашёл на сайте личный 
кабинет. Нашла. Зашла на 
свою страничку. Ещё раз 
изучила все подключенные 
мной услуги, свой тариф, 
посмотрела, сколько истрати-
ла за время эксперимента 
денег. Интереса ради попро-
бовала самостоятельно 
подключить себе услугу 
«SMS-свобода». Получилось 
легко и без проблем. Правда, 
затем снова отключила, 
несмотря на очень выгодные 
условия (за 3 рубля в сутки 
можно до 200 бесплатных 
SMS по всей России отправ-
лять. Выходит, каждое SMS 
тогда стоит 1,5 копейки) - 
просто я люблю говорить с 
человеком, а не набирать 
SMSки. Зато обязательно 
рекомендую эту услугу 
подруге, которая постоянно 
закидывает меня сообщения-
ми. 

Заказала распечатку 
звонков. Изучу на досуге, 
чтобы сделать итоговые выво-
ды в следующий раз.

КАТЯ ШИЛОВА
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реклама

Громче всех под окнами роддома 
кричал отец, не успевший 
увернуться от сосульки.

Экстремальная старушка, раскачи-
ваясь на кресле-качалке, отталки-
вается лбом и затылком.

Операция «Чистые руки» - поиск 
мужчины без обручального 
кольца.

Железный занавес между Россией 
и остальным миром не рухнул. Его 
просто переставили между 
Москвой и остальной Россией.

Мама сыну на 18-летие подарила 
плоскостопие...

После развода с женой Серёга в 
одиночку воспитывает и растит 
пивной живот.
 А по выходным даже катает его 
на каруселях и американских 
горках.

Поскольку ограничена продажа 
крепких спиртных напитков 

воркута плюс анекдоты
вечером и ночью - значит, 
руководство страны считает, что 
водку следует пить только в 
рабочее время.

Страну, в которой все ходят на 
бровях, на колени не поставишь...

Если бы на выборах голосовали за 
то, кого из депутатов посадить, то 
явка избирателей была бы близка 
к 100%.

Интересно, почему во всех детских 
поликлиниках висят плакаты с 
Айболитом? Он же ветеринар!

Если вы договариваетесь с собой 
- это эгоизм, если нет - шизофре-
ния.

Купил таблетки для повышения и 
развития интеллекта. Не смог 
открыть коробку...

Украина никого не поддерживает 
в ближневосточном конфликте: 
сала не ест ни та, ни другая 
сторона.

Телефон рекламной службы:
8 (82151) 3-28-90

www.заполярка-онлайн.рф
vorkutaplus@ya.ru

 Все права защищены © Полное или
частичное использование материалов 

газеты «Воркута плюс»
возможно только с письменного

разрешения редакции.

Телефоны доверия, 
по которым можно 
анонимно сообщить о 
местах сбыта наркоти-
ков: 

6-50-48 – круглосуточно – 
Воркутинский отдел управ-
ления по контролю за оборо-
том наркотиков;

3-80-09 – с 08.00 до 17.00 
– МО ГО «Воркута»;

2-20-55 – Воркутинский 
отдел внутренних дел на 
транспорте;

bez-narkotikov@mail.ru – 
Общественная организация 
«Город без наркотиков».

ЗАДАЙТЕ СВОЙ  
ВОПРОС  

АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА

Отправляйте сообщения  
на электронный адрес 

vorkutaplus@ya.ru

Врушка
Странная у нас политика-

логика…одни мусорят, а 
претензии мы к другим 
предъявляем. «Имейте 
совесть, господа автолюбите-
ли!» – а если у вас ее нет, за 
это ответят работники 
ЖЭКа..Красота!!!

валерий витальевич
Мусор автовладельцев? На 

фото кровать, фанера и 
драная одежда,видимо, все 

это запчасти от «Жигулей»

Лето
А в гаражах такого хлама не 

бывает? Или это кто-то из 
дома до места, где были 
гаражи, пер?

джуди
Сначала домашний хлам 

несут в гаражи, типа жалко 
выкидывать, а потом, когда 
он и в гараже мешается, 

выбрасывают, только до 
мусорных контейнеров 
далековато, а тут рядом, за 
кустик можно… Живу рядом, 
в доме 14 и каждый день хожу 
на работу мимо этого барда-
ка, сама лично видела, как и 
машины оттаскивают в 
кусты, и мусор бросают не 
отходя от…..Шпектор наво-
дил порядок с гаражами, а те-
перь никому дела нет.

комментарии с портала www.заполярка-онлайн.рфв тему:

ОТДЫХ НА РАЙСКИХ 
ОСТРОВАХ ТАИЛАНДА.

Пора бронировать!

«Народный контроль»: мусор на Тимане,
оставшийся от автовладельцев

воркута плюс порядок

Светлана Фомина: горы 
мусора лежат на Тимане в 
районе гаражей (б.Шерст-
нева) и ул.Некрасова. 
Каждый день мимо них 
идут взрослые на работу, 
дети в садик, в школу. А вот 
работники ЖЭУ № 6, 
видимо, здесь не ходят!!! 
Все лето лежит этот бардак, 
который устраивают 
владельцы местных га-
ражей. Никому нет дела до 
этого безобразия. Здесь 
что, разрешили устроить 
свалку? А владельцам 
гаражей хочу сказать: не 
превращайте Тиман в 
помойку! Имейте совесть, 
господа автолюбители!

Портал ЗАПОЛЯРКА-
онлайн.рф продолжает 
фото-рубрику под названи-
ем «Народный контроль». 
Если вас как жителя или 
гостя города что-то не 
устраивает, вы стали свиде-

телем какого-то правонару-
шения, случая вандализма, 
хамства или безалаберно-
сти, присылайте свои фото с 
кратким описанием (когда, 
где, кто, что) на e-mail: 
vorkutaplus@ya.ru

Внимание!

ПОРТАЛ  
ЗАПОЛЯРКА-ОНЛАЙН.РФ ПРО-

ДОЛЖАЕТ НОВУЮ ФОТО- 
РУБРИКУ ПОД НАЗВАНИЕМ 
«НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ». 

ЕСЛИ ВАС КАК ЖИТЕЛЯ ИЛИ 
ГОСТЯ ГОРОДА ЧТО-ТО НЕ 
УСТРАИВАЕТ, ВЫ СТАЛИ 
СВИДЕТЕЛЕМ КАКОГО-ТО 

ПРАВОНАРУШЕНИЯ, СЛУЧАЯ 
ВАНДАЛИЗМА, ХАМСТВА ИЛИ 
БЕЗАЛАБЕРНОСТИ, ПРИСЫ-
ЛАЙТЕ СВОИ ФОТО С КРАТ-
КИМ ОПИСАНИЕМ (КОГДА, 
ГДЕ, КТО, ЧТО) НА ЕМАЙЛ 

VORKUTAPLUS@YA.RU  

ВАША ФОТОЖАЛОБА БУДЕТ 
ОПУБЛИКОВАНА НА НАШЕМ 

САЙТЕ И ПЕРЕДАНА В АДМИНИ-
СТРАЦИЮ ГОРОДА ДЛЯ МЕР 

СООТВЕТСТВУЮЩЕГО РЕАГИРО-
ВАНИЯ.

Подарочное глянцевое издание
130 редких фотографий Воркуты от 40-х до 80-х годов
Предложение ограничено

Предварительный заказ для юридических лиц
(не менее пяти экземпляров):
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Уникальный исторический фотоальбом 
«Воркута. Навсегда в моем сердце…»


